
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg  
vom 20.07.2023 

  
Top 8 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Kylau fragt, ob sich die Regionale Schule an dem Sportfest am 01.09.2023 beteiligt. 
Herr Korn: Nein. Dadurch, dass die Schule ein eigenes Sportfest im September plant hat sie keine 
Kapazitäten bei der Einweihung des Stadions mitzuwirken. 
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